
АБР  выделит  $95  млн  на
реабилитацию дороги Север-Юг
Бишкек. 13 апреля. КирТАГ – Альбина Метерова. Жогорку Кенеш в
третьем  чтении  рассмотрел  и  большинством  голосов  одобрил
проект  закона  «О  ратификации  соглашения  между  Кыргызской
Республикой  и  Азиатским  банком  развития  о  финансировании
(Специальные операции) (Проект соединительной дороги, Коридоры
ЦАРЭС  1  и  3),  подписанного  2  декабря  2016  года  в  городе
Бишкек».  Такое  решение  депутаты  приняли  на  заседании
парламента  в  четверг.

Отметим,  целью  соглашения  является  улучшение  условий  для
транзитных  перевозок.  Предлагаемый  проект  поможет  связать
Ошскую,  Баткенскую,  Жалал-Абадскую  и  Таласскую  области  с
Нарынской, Иссык-Кульской и Чуйской областями.

В  результате  реализации  проекта  осуществится  реабилитация
дороги от села Эпкин до села Башкуганды протяженностью 70 км
(км 89 – км 159).

Общая сумма финансирования по проекту составляет $95,11 млн,
из  них  кредитные  средства  в  размере  $41,9  млн.  Грантовые
средства  в  размере  $36,72  млн.  Кредитные  средства
предоставляются сроком на 32 года, с процентной ставкой 1,5%
годовых. Срок льготного периода составляет 8 лет, с процентной
ставкой 1,0% годовых.

ЕБРР  выделит  более  10  млн
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евро  на  реформу  в  системе
управления твердых отходов в
Оше
Бишкек. 13 апреля. КирТАГ – Альбина Метерова. Европейский банк
реконструкции и развития (ЕБРР) намерен выделить 10,95 млн
евро  на  реализацию  проекта  «Улучшение  системы  управления
твердыми  бытовыми  отходами  в  городе  Ош».  Соответствующий
документ  депутаты  одобрили  в  третьем  чтении  на  заседании
парламента КР в четверг.

«Европейским  банком  реконструкции  и  развития  и  Европейским
союзом  через  Инвестиционный  фонд  ЕС  для  Центральной  Азии
(«EUIFCA») и Специальным фондом учредителей (SSF) выделяются
10,95  млн  евро  для  города  Ош»,  —  сообщается  в  справке-
обосновании к проекту закона.

Как  отмечается  в  документе,  средства  будут  выделены  южной
столице для оказания помощи в улучшении системы управления
твердыми бытовыми отходами в городе Ош.

«Общая сумма финансирования в рамках проекта составляет 10,95
млн евро, из которых 5 млн евро — кредитные средства», —
отмечается в документе.

Как  говорится  в  обосновании  к  проекту  закона,  из  данных
средств,  кредит  ЕБРР  —  2  млн  евро  и  кредит  Европейского
инвестиционного банка – 3 млн евро.

«Еще 5 млн евро грант — инвестиционного фонда ЕС для стран
Центральной Азии (ИФЦА) и 950 тыс. евро — грант технического
содействия  ЕБРР  на  реализацию  проекта»,  —  говорится  в
документе.

Как отмечается, кредитные средства ЕБРР предоставляется на 15
лет,  в  том  числе  3  года  льготного  периода,  с  процентной
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ставкой  за  обслуживание  Еврибор  +  1,0  процент.  Погашение
кредитных  средств  будет  осуществляется  согласно  условиям
проекта кредитного соглашения.

ЕБРР выделит 6,2 млн евро на
реабилитацию  системы
водоснабжения  в  городе
Чолпон-Ата
Бишкек. 13 апреля. КирТАГ – Альбина Метерова. Жогорку Кенеш в
третьем чтении одобрил законопроект «О ратификации кредитного
соглашения между Кыргызской Республикой и Европейским банком
реконструкции  и  развития  по  проекту  «Реабилитация  системы
водоснабжения  в  городе  Чолпон-Ата».  Такое  решение  депутаты
приняли на заседании парламента в четверг.

Отметим,  законопроект  направлен  на  оказание  помощи  в
реабилитации и расширении системы водоснабжения и канализации
в городе Чолпон-Ата.
Стоимость проекта составляет 6,2 млн евро. Финансовые условия
кредитования Европейского банка реконструкции и развития на 15
лет, в том числе 3-летним льготным периодом, с процентной
ставкой Еврибор +1,0 %.

Напомним, законопроект подписан 13 июня 2016 года в городе
Бишкек, между Кыргызской Республикой, мэрией города Чолпон-
Ата,  муниципальным  предприятием  «Чолпон-Ата  Водоканал»  и
Европейским банком реконструкции и развития.
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Депутаты рассмотрели поправки
в  закон  «О  Национальном
банке»
Бишкек. 13 апреля. КирТАГ – Альбина Метерова. Депутаты Жогорку
Кенеша рассмотрели и направили на голосование поправки в закон
«О Национальном банке» в первом чтении. Такое решение народные
избранники приняли на заседании парламента КР в четверг.

На заседании парламента депутаты одобрили поправки в закон «О
национальном  банке  КР»,  согласно  которому  появляется
возможность  предоставления  Нацбанком  КР  международным
организациям, создаваемым Кыргызской Республикой совместно с
другими государствами в рамках ЕАЭС, по осуществляемым ими
проектам и программам льготного финансирования экономики КР,
денежных средств в национальной валюте на условиях платности,
срочности и возвратности под обеспечение не только иностранной
валютой,  но  и  государственными  ценными  бумагами  Кыргызской
Республики и других государств ЕАЭС.

Предлагаемое  дополнение  в  закон  КР  «О  Национальном  банке
Кыргызской  Республики»  позволит  расширить  возможность
использования  государственных  ценных  бумаг;  расширить
возможности международных организаций, создаваемых Кыргызской
Республикой совместно с другими государствами в рамках ЕАЭС,
по  осуществляемым  ими  проектам  и  программам  льготного
финансирования  экономики  КР,  в  части  осуществления  ими
сомового  кредитования  проектов  и  программ  льготного
финансирования  экономики  КР;  расширить  возможности
правительства Кыргызской Республики по привлечению финансовых
ресурсов.
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По итогам обсуждения законопроект направлен на голосование в
первом чтении.

Рассмотрен  законопроект,
направленный  на  развитие
производства  парфюмерно-
косметической продукции
Бишкек. 13 апреля. КирТАГ – Альбина Метерова. На заседании
парламента КР депутаты рассмотрели во втором чтении проект
закона «О внесении изменения в Налоговый кодекс Кыргызской
Республики», инициированный группой депутатов.

Отметим, что законопроект направлен на развитие производства
парфюмерно-косметической продукции Кыргызской Республики.

В Кыргызстане производство парфюмерно-косметической продукции
приравнено  к  производству  спиртосодержащей  продукции,  с
уплатой  акциза  на  спирт,  используемый  в  производстве.
Законопроектом предлагается внести изменение в части отнесения
производителей  парфюмерно-косметической  продукции  к  числу
спецпотребителей.  Это  позволит  создать  равные  условия  с
производителями парфюмерно-косметической продукции стран ЕАЭС,
и послужит толчком в развитии производства данной продукции в
Кыргызстане.

Законопроект направлен на голосование.
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Государственная  ипотечная
компания  выдала  кредит
тысячному заемщику
Бишкек. 13 апреля. КирТАГ- Государственная ипотечная компания
выдала  кредит  тысячному  заемщику  в  рамках  программы
правительства  Кыргызской  Республики   «Доступное  жилье
2015-2020». Сообщает пресс-служба минэкономики КР в четверг.

Министр А. Кожошев вручил  сертификат 1000-го кредита для
приобретения жилья Айнагуль Балбаевой, жительнице г. Бишкек.

С  момента  выдачи  первого  кредита  в  марте  2016  года  и  до
настоящего времени ГИК выдала 1000 кредитов на общую сумму 1
218 476 403,00 сомов.
Деятельность  компании  охватывает  все  регионы  Кыргызстана.
Разработаны  и  успешно  реализуются  два  основных  механизма
ипотечного  кредитования  –  «Приобретение  готового  жилья»  и
«Индивидуальное строительство жилья».
  
Кредиты выдаются через 12 банков, являющихся партнерами ГИК.
Приоритетными категориями на данном этапе по-прежнему остаются
работники бюджетной сферы.

В правительстве обсудили меры
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по  улучшению  позиций  КР  в
рейтинге  Ведение  бизнеса  на
2017 год
Бишкек.  12  апреля.  КирТАГ  –  Премьер-министр  КР  Сооронбай
Жээнбеков  провел  рабочее  совещание  по  вопросу  улучшения
позиций Кыргызстана в международном рейтинге «Ведение бизнеса»
(Doing Business).

Как сообщает пресс-служба правительства, на совещании обсудили
исполнение мероприятий Плана по улучшению позиций Кыргызской
Республики в международном рейтинге «Ведение бизнеса» на 2017
год, утвержденного в январе текущего года.

«Улучшение  позиций  Кыргызской  Республики  в  международных
рейтингах очень важно, так как это непосредственно влияет на
инвестиционную  привлекательность  страны  и  приток  прямых
иностранных инвестиций», — подчеркнул С. Жээнбеков.

Руководители  министерств  и  ведомств  страны  представили
информацию о ходе реализации мероприятий в рамках Плана на
2017 год, по линии своих государственных органов.
Был обсужден ход реализации мероприятий по таким индикаторам,
как  «Улучшение  подключения  к  электрическим  сетям»,
«Налогообложение»,  «Обеспечение  исполнения  контрактов»,
«Разрешение неплатежеспособности» и «Получение разрешения на
строительство»,  которые  оказались  наиболее  важными
показателями,  повлиявшими  на  положение  Кыргызстана  в  общем
рейтинге.  

Премьер-министр  поручил  руководителям  соответствующих
государственных  органов  принять  исчерпывающие  меры  по
реализации  мероприятий  в  рамках  Плана  на  2017  год,
направленные на создание максимально благоприятных условий для
ведения  предпринимательской  деятельности  в  стране.
Национальной  энергетической  холдинговой  компании  поручено  в
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оперативном  порядке  решить  вопрос  с  внедрением  системы
«Единого окна».

Глава правительства напомнил, что за неисполнение мероприятий
руководители государственных органов будут нести персональную
ответственность.  Совещания,  посвящённые  вопросу  улучшения
позиций  Кыргызстана  в  рейтинге  «Ведения  бизнеса»,  будут
проводиться  на  ежеквартальной  основе,  на  которых  будут
представлены результаты мониторингов и анализов деятельности
министерств, ведомств страны по  исполнению мероприятий Плана
по улучшению позиций в рейтинге «Ведение бизнеса» на 2017 год.

На  сегодняшний  день,  согласно  последним  данным  Всемирного
банка, Кыргызстан занимает в рейтинге 75 место из 190 стран
мира,  уступая  среди  стран  Центральной  Азии  Казахстану  (35
место).

Министр  финансов  Адылбек
Касымалиев доложил президенту
о  мерах  по  укреплению
доходной  части
государственный казны
Бишкек. 12 апреля. КирТАГ — Президент Кыргызской Республики
Алмазбек Атамбаев сегодня, 12 апреля, принял министра финансов
страны  Адылбека  Касымалиева.  Сообщает  пресс-служба  главы
государства.

В  ходе  встречи  были  обсуждены  вопросы  исполнения
республиканского бюджета на текущий год, ключевые направления
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проводимой  бюджетной  политики,  а  также  меры  по  укреплению
доходной части государственной казны.

Адылбек Касымалиев рассказал президенту о проводимой работе по
повышению  эффективности  бюджетных  процессов  и  обеспечению
транспарентности использования государственных средств.

Президент  Алмазбек  Атамбаев  подчеркнул  важность  эффективной
реализации  мер  по  дальнейшему  повышению  предсказуемости
бюджетной политики, обеспечению сбалансированности бюджета и
улучшению фискальной политики для того, чтобы наращивать темпы
устойчивого  роста  национальной  экономики.  Глава  государства
также  обратил  внимание  министра  на  необходимость
своевременного решения задач в сфере социального обеспечения
населения.

[15.08.2ОО3]  Экономическая
безопасность  Кыргызстана  под
угрозой!
По  данным  Нацстатком,  доля  поступления  прямых  иностранных
инвестиций в экономику Кыргызстана за 2002 год составил всего
лишь $115,7 млн. В то время как
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